Die Krumbacher Volleyballer durften schon vor dem letzten Saisonspieltag die Meisterschaft bejubeln. Der Kreispokal soll noch folgen.

Meisterschaft ist schon perfekt

Volleyball Krumbacher Männer sichern sich überlegen den Aufstieg

Krumbach Nach langjähriger Pause im Ligaspielbetrieb haben die Volleyballer des TSV Krumbach prompt den Aufstieg in die Bezirksklasse geschafft. Obwohl noch ein Spieltag mit zwei Partien aussteht, ist das Team nicht mehr von der Tabellenspitze zu verdrängen. Zehn Siege in zehn Spielen und ein Satzverhältnis von 30:2 unterstreichen die Dominanz der Krumbacher Herren in der Kreisliga Süd.

Am vergangenen Wochenende besiegelten die Krumbacher mit zwei klaren Siegen gegen den Gastgeber TV Memmingen und den TV Stein ihre Ausnahmestellung. Im ersten Spiel gegen den TV Memmingen zeigte die Mannschaft einen sehr konzentrierten Auftritt und gewinnt hoch verdient 25:11, 25:12 und 25:21.

Im zweiten Spiel gegen den TV Stein fehlten dem Favoriten zeitweise die letzten Prozente Konzentration. Der Sieg schien zwar nicht gefährdet, hätte aber deutlicher als 25:16, 25:22 und 25:23 ausfallen können. An diesem Abend war das aber nebensächlich, denn mit dem zweiten 3:0-Erfolg konnte die Mannschaft nun vorzeitig die Meisterschaft feiern.

Am 26. Januar können die Herren in der heimischen SKG-Halle eine bisher nahezu perfekte Saison beim

Kreispokalfinale krönen. Der Pokalsieger wird unter vier Mannschaften im K.O.-System ausgespielt. Neben Türkheim III und dem TV Memmingen, welche von den Herren im Ligabetrieb bereits zweimal besiegt wurden, ist mit Türkheim II auch noch ein Team aus der Bezirksklasse qualifiziert. Die Volleyballer hoffen dabei auf zahlreiche Zuschauer, um mit der Unterstützung des Publikums das "Double" aus Kreismeisterschaft und Pokalsieg perfekt zu machen. Das Turnier beginnt um 11 Uhr.

Eine Woche später, am 1. Februar ab 14.30 Uhr, ist der letzte Heimspieltag in der SKG-Halle. (zg)